## Mit dem Rad zur Arbeit

Von Pia Klinkhammer 26. Januar 2023, 14:07

Klimatipps

Ausrangierte Handys spenden!



Am 1. Mai startet die Initiative "Mit dem Rad zur Arbeit" von ADFC und AOK. Nach Registrierung unter MdRzA: Start (mit-dem-rad-zur-arbeit.de (https://www.mit-dem-rad-zur-arbeit.de/bundesweit/index.php)) können die Fahrrad-aktiven Tage online im Aktionskalender eingetragen werden. Wer während des Aktionszeitraums (bis 31. August) an mindestens 20 Tagen ganz oder in Teilstrecken mit dem Rad zur Arbeit gefahren ist, kann Sachpreise gewinnen.

Im Juni 23 findet ebefalls die Aktion Stadtradeln wieder statt. Weiter Infos hier:

www.stadtradeln.de (http://www.stadtradeln.de)